

Naturkunde seit über 100 Jahren

Programm des Heineanums erfüllt hohe Ansprüche

Halberstadt (geg). Mit dem Heineanum besitzt Halberstadt ein Naturkundemuseum, deren seit mehr als 100 Jahren bestehende Vogelsammlung ebenso wie die große Fachbibliothek ständig erweitert werden. Zahlreiche Veranstaltungen und Angebote lockten auch 2010 die Besucher an. Dr. Bernd Nicolai zog jetzt Bilanz und hielt Ausblick auf 2011.

„Wir können stolz sein, dass wir mit so wenig Leuten im Sinne unserer Stadt so viel erreicht haben“,